勿来第一中学校だより(生徒&保護者の皆様へ)





(くんぷう)

第2号 平成29年4月21日発行 執筆·文責:校長 高濱俊彦

修学旅行にて

先週の火曜日から木曜日まで3年生の修学旅行が行われました。 さまざまな場所や施設を見学・体験した3日間でした。 事前の結団式にてこんな話をしました。

生徒の皆さんはこの旅行を通して「人間関係を深める力」を養ってほしい。 つまり、同級生や訪問先の人、偶然出会う人ときちんとコミュニケーション を取れるようになってほしい。

先生方はそれを支えて、さらに「無事に全員を自宅まで帰すこと」を目標 にします。



初日の江ノ島水族館

3日間の生活の中で本校生の良い面をたくさん見ることができました。中でも「時間をきちんと守る」ことができるのには感心しました。「良き社会人」の資質の一つが今の段階から身についているのはたいしたものです。

最終日の解散式の時の生徒の皆さんからは、充実した 表情を見ることができました。また、大きなトラブルも なく、全員を無事に帰すことができましたので、この修学 旅行は大成功だったと考えています。

この3日間でさまざまな体験をしてきた3年生の、今後のさらなる成長に期待 します。



「ほんとにこの駅で良いの~?」



朝食で勢ぞろいした実行委員メンバー 良い仕事をしましたね!

来週の行事予定

- 26日 (水) 耳鼻科検診 (1年生、13:30~)
- 28日(金)授業参観(担任授業)、PTA 総会、部活動保護者会
- 29日 (土) 昭和の日